St.GUILLAUME



MONTEREY JACK

IDÉAL POUR GRATINER

INTENSITÉ : DOUCE ARÔME : BEURRE, NOISETTE

Ce fromage sans lactose à pâte semi-ferme est fait de lait pasteurisé. Il possède une texture souple et offre une douce saveur, à peine acidulée, avec des arômes légers de beurre et de noisette.

Séduction brute!

Relativement méconnu au Québec, le monterey jack est pourtant un allié de taille. Il est extrêmement polyvalent et il a le don de rendre les mets plus attrayants. Il fait un malheur dans les plats gratinés ou râpé dans les nachos, les tacos et autres mets mexicains. Laissez fondre une tranche de monterey jack dans vos burgers et ils deviennent carrément irrésistibles. Pure séduction brute!

FORMATS		UN./CS	CODE	CUP
Monterey Jack, en bloc	200 g	12	115062	0 64786 15062 5
Monterey Jack, en bloc	730 g	9	11502	0 64786 11502 0
Monterey Jack, en bloc (poids variable)	900 g	9	11501	0 64786 00156 9
Monterey Jack, en bloc (poids variable) *	2,27 kg	2	11503	0 64786 00157 6

^{*} D'autres formats institutionnels (HRI) également disponibles. <u>Cubes sur demande seulement</u>.













St.GUILLAUME



MONTEREY JACK

IDEAL FOR GRATIN

INTENSITY: MILD AROMA: BUTTER, HAZELNUT

This semi-soft **lactose-free** cheese is made from pasteurized milk. It has a supple texture and offers a mild flavor, slightly tart, with light butter and hazelnut aromas.

Raw seduction!

Relatively unknown in Quebec, Monterey Jack is nevertheless an important ally. It is extremely versatile and has the ability to make food more enticing. It works wonders in gratin dishes or grated on nachos, tacos and other Mexican dishes. Let a slice of Monterey Jack melt in your burgers and they become downright irresistible. Pure raw seduction!

SIZES		UN./CS	CODE	UPC
Monterey Jack, block	200g	12	115062	0 64786 15062 5
Monterey Jack, block	730g	9	11502	0 64786 11502 0
Monterey Jack, block (variable weight) *	900g	9	11501	0 64786 00156 9
Monterey Jack, block (variable weight) *	2,27kg	2	11503	0 64786 00157 6

^{*} Other institutional sizes (HRI) also available. Cubes on demand only.



PAIRINGS				
7	WINE & CHEESE: 1st service	FRUITY AND PAULTY AND LIGHT	BEERS: Mild blond	







